

**Les Jeux de la francophonie canadienne Edmonton 2008,
une réussite sur toute la ligne**

Edmonton, le lundi 18 août – Les Jeux de la francophonie canadienne (JFC) Edmonton 2008 ont pris fin hier en fin de journée avec la cérémonie de fermeture qui s'est déroulée au Heritage Amphitheatre de Hawrelak Park. La participation des jeunes et le travail exceptionnel des bénévoles et du comité organisateur a permis de faire de cette 4^e édition, une réussite sur toute la ligne.

La délégation gagnante de cette édition est celle du Nouveau-Brunswick qui a récolté 24 médailles d'or, 21 d'argent et 11 de bronze. Le Manitoba a pour sa part remporté le prix de la délégation verte pour ses efforts environnementaux réalisés avant et pendant les Jeux. La délégation représentant Terre-Neuve-et-Labrador a remporté le Prix de l'amélioration. Le Prix de la francophonie, remis à la délégation ayant le meilleur esprit de camaraderie, a été décerné par un vote populaire à la délégation de l'Ontario.

Le président du comité organisateur, Randy Boissonnault, a donné un bilan très positif de cette 4^e édition. « Nous avons apporté plusieurs nouveautés aux Jeux de la francophonie canadienne et je crois que les participants ont apprécié nos nouvelles idées. Le Village des Jeux est sans doute un projet qui pourrait être développé davantage lors de l'édition de 2011 qui sera à Sudbury. »

Le comité organisateur est extrêmement satisfait de la participation communautaire et du travail accompli par les quelque 475 bénévoles présents aux Jeux. La balle est maintenant lancée et tout le comité organisateur souhaite bonne chance à Sudbury pour l'organisation des JFC 2011.

-30-

Pour information :
Marie-Pier Boutin
Directrice aux communications et à l'administration
Les Jeux de la francophonie canadienne Edmonton 2008
780-435-4580
mpboutin@jfc2008.ca